

## Reunión Extraordinaria de la Mesa Sectorial de Sanidad sobre el Plan de Atención Primaria

*Hemos asistido a la reunión extraordinaria de Mesa Sectorial de Sanidad cuyo único punto a tratar era la presentación de las líneas generales del nuevo Plan de Atención Primaria.*

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** os informamos que en esta reunión, la Administración ha expuesto detalladamente el plan que está basado en varias líneas estratégicas:

**Situación actual para la cobertura de los puestos de trabajo** ( centros de difícil cobertura, jubilaciones,...)

**Problemas para la contratación de facultativos.** Desmotivación de los residentes y de los facultativos para quedarse en Atención Primaria

**Necesidad de adecuación de la plantilla.**

**Redefinición de algunos conceptos retributivos**

**Medidas organizativas** que tienen en cuenta la gestión de la accesibilidad, reorganización de la asistencia, nuevo modelo de gestión de la demanda, oficialización de los nuevos modelos de atención no presencial

**Medidas no retributivas** que premien los puestos de difícil cobertura.

Puesta en marcha de un **nuevo mapa de atención sanitaria.**

**Redefinición de las UACOV**

**Plan específico para las UAR.**

Realización de un **plan de urgencias extrahospitalarias.**

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** hemos manifestado nuestro interés en aportar a este plan aquellas cuestiones que puedan mejorarlo de cara a que todos los profesionales que ejercen en AP vean soluciones a los problemas a los que se enfrentan actualmente en este nivel asistencial. **El mayor problema a abordar dentro de la Sanidad en este momento es la reforma de la AP**, no sólo en Madrid sino en toda España. Además hemos expuesto la necesidad de observar cada una de las cuestiones que nos impone la reciente *Sentencia del TSJM, Secc nº3 de lo social*, que establece algunas líneas rojas para garantizar la salud laboral de los profesionales. Este proyecto de futuro, debe tener en cuenta cada una de las pautas que aparecen en la Sentencia.

**La AP ha demostrado ser un pilar fundamental del Sistema Sanitario.** Recordamos la necesidad urgente de un verdadero plan que aborde la situación crítica de la AP madrileña con medidas **REALISTAS URGENTES** y con suficiente inversión para desarrolladas, para poder solucionar la situación de la AP



suficiente inversión para desarrolladas, para poder solucionar la situación de la AF.